

COMUNICADO

Señores padres de familia, se ha tomado la decisión de suprimir las actividades de las áreas de Matemática, Comunicación, Desarrollo Personal Ciudadanía y Cívica, Educación Física y Arte y Cultura, para que se priorice las actividades de estas áreas en la página del Ministerio (Aprendo en Casa) <https://aprendoencasa.pe/#/>. Están quedando actividades en el resto de las áreas, no son obligatorias si no tienen los recursos (Computadora e internet), las evidencias de las actividades resueltas deben guardarse en un portafolio (folder). Los docentes tutores los contactarán para hacer el seguimiento de las actividades de Aprendo en Casa.

Los estudiantes de Lima Aprende serán acompañados, por ahora, por los directivos en el seguimiento de las actividades de Aprendo en Casa, para lo cual nos estaremos contactando en los próximos días.

Franco Venel Andrés Flores

DIRECTOR